



FAST RESPONSE
WWW.FRN.CO.ID

Tingkatkan Kondusifitas pada Masa Kampanye Pemilu 2024, Anggota Polsek Pabedilan Polresta Cirebon melaksanakan Sosialisasi dan Pemasangan Spanduk STOP menggunakan Knalpot Brong.

Panji R - CIREBON.FRN.CO.ID

Jan 23, 2024 - 11:47



KEC. PABEDILAN - Seiring dengan makin dekatnya pelaksanaan pemungutan suara dan kini telah memasuki masa kampanye terbuka, Kanit Binmas Polsek Pabedilan Polresta Cirebon Aiptu Asrofi bersama-sama para Bhabinkamtibmas memasang Spanduk Himbauan untuk tidak menggunakan knalpot bising / brong di berbagai tempat strategis. Selasa, 23/01/2024

Berbagai upaya dan cara serta himbauan untuk tetap menjaga Kondusifitas Menjelang Pemilu tahun 2024 agar tercipta situasi yang Kondusif, salah satunya selain melakukan Sosialisasi dan Himbauan juga telah dilakukan Pemasangan Spanduk STOP menggunakan Knalpot Brong di beberapa titik strategis yang mudah di jumpai masyarakat maupun para pengendara, adapun pemasangan spanduk STOP menggunakan Knalpot Brong ini berada di Depan Kantor Kecamatan Pabedilan, GOR Pabedilan maupun di pinggir jalan Mayjen Soetoyo Desa Pabedilan Kulon Kecamatan Pabedilan.

Pemasangan Spanduk STOP menggunakan Knalpot Brong ini telah di pasang oleh Kanit Binmas Polsek Pabedilan Polresta Cirebon Aiptu Asrofi bersama-sama dengan Kanit Sabhara Brika Imron dan Bhabinkamtibmas Desa Pabedilan Kulon Brigadir Robby.

Kapolresta Cirebon Kombes Pol Sumarni, S.I.K, S.H, M.H melalui Kapolsek Pabedilan Aip Mulyadi, SH membenarkan bahwa untuk menciptakan kondusifitas di masa kampanye terbuka ini berbagai upaya telah dilakukan baik sosialisasi ke masyarakat, sekolah maupun tempat umum yang ramai dikunjungi orang juga telah dilakukan Pemasangan Spanduk STOP menggunakan Knalpot Brong, ini bertujuan selain menciptakan situasi yang aman dan kondusif juga agar dalam masa kampanye terbuka ini tidak terjadi hal-hal yang dapat memicu terjadinya gangguan kamtibmas salah satunya karena kebisingan saat kampanye pemilu 2024 ini, diharapkan dengan adanya berbagai kegiatan ini dapat dengan optimal untuk mencegah gangguan kamtibmas saat kegiatan kampanye pemilu 2024 ini, juga agar tercipta situasi kamtibmas yang aman, nyaman dan kondusif pada Pemilu 2024 yang Damai.